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Savona, 15 ottobre 2018 

Al Personale dell’ U.D. di Savona  
e della SOT di Vado Ligure 

 
 
 
COMUNICATO RIUNIONE U.D. SAVONA 15 OTTOBRE 2018 

 
Conclusa da pochissimo l’odierna riunione con la Dirigente dell’UD possiamo fornire un 
resoconto di quanto accaduto e di quanto formalmente stabilito nell’incontro con 
l’Amministrazione, avente per oggetto l’organizzazione delle attività lavorative dell’Ufficio. 
 
Occorre sottolineare come la Dirigente dell’Ufficio abbia aperto la riunione facendo 
presente che alla luce della vastità degli argomenti proposti dalle OO.SS. seguirà una serie 
di ulteriori incontri tesi ad un esame progressivo delle problematiche lamentate, nell’ottica 
di un miglioramento nell’organizzazione dei servizi (e, aggiungiamo noi, delle condizioni di 
lavoro dei colleghi).  
 
Il primo punto trattato riguardava l’organizzazione del servizio traghetto RO.RO. col 
Marocco. 
Come FLP abbiamo proposto la necessità di variare l’orario di servizio, esclusivamente per 
il giorno di effettuazione del servizio, al personale designato con ingresso pomeridiano, 
(ad esempio dalle ore 14:00) con il prosieguo del servizio RO.RO in straordinario concluso 
l’orario ordinario (con possibile previsione anche di ore di straordinario da effettuare al 
mattino per svolgere le normali attività di ufficio). 
 
Tale proposta è stata avanzata per evitare il notevole disagio che il personale si trova ad 
affrontare con l’attuale organizzazione del servizio, che vede parecchie ore “di buco” tra la 
fine del servizio ordinario e l’inizio della successiva attività relativa RO.RO. oltre ad una 
continua variazione di orario di inizio delle attività di sbarco, spesso non comunicata in 
maniera tempestiva ai funzionari. 
 
L’Amministrazione si è data disponibile a verificare la fattibilità di tale variazione e porterà 
le risultanze nella prossima riunione del 26 ottobre p.v. 
 
Come possibile soluzione al disagio del fine orario di servizio/inizio RO.RO. 
l’Amministrazione ha proposto, in parziale alternativa, la possibilità di istituire un servizio di 
reperibilità, proposta che ci vede contrari (e che non sembra incontrare il favore di gran 
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parte delle OO.SS.) viste le ormai esigue risorse dei budget di sede con cui viene 
remunerato tale istituto. 
 
Sempre in merito al servizio RO.RO l’Amministrazione, su richiesta della nostra Sigla, si è 
impegnata ad informare il personale, con apposite disposizioni di servizio, su come 
comportarsi qualora il servizio non possa essere svolto nel rispetto della normativa 
inerente la sicurezza sui luoghi di lavoro, o nell’eventualità di dover addirittura giungere ad 
un abbandono delle operazioni di verifica. 
 
Si è inoltre impegnata, a fronte delle segnalazioni ricevute al tavolo, a fornire tutta 
l’attrezzatura necessaria  all’attività di cui sopra ed a stabilire l’orario esatto di conclusione 
delle operazioni doganali durante la fase di imbarco, punto quest’ultimo che risultava 
controverso. 
 
Come secondo punto all’ordine del giorno è stato affrontato l’utilizzo dello straordinario  
per il servizio passeggeri effettuato presso l’aeroporto di Albenga e presso il terminal Costa 
Crociere. 
 
Prima di affrontare il punto in oggetto abbiamo ritenuto importante ribadire alla Dirigente 
che tra gli accordi sindacali e le disposizioni di servizio continuano a riscontrarsi numerose 
ed inaccettabili discrepanze, ad esempio circa l’utilizzo degli ingegneri per coprire il servizio 
presso l’aeroporto di Albenga, ricordando che tale utilizzo del personale non è possibile ed 
era peraltro esplicitamente escluso dall’accordo regolante la materia. 
La Direttrice ci ha assicurato che l’accordo verrà rispettato e che i due ingegneri in servizio 
presso l’UD non verranno compresi nei turni in questione. 
Sempre su nostra segnalazione la Direttrice si è impegnata a verificare la possibilità di 
trasferire il personale addetto al servizio “commercio” presso il palacrociere onde evitare di 
lasciare un funzionario da solo presso il palazzo delle Dogane durante i week end. 
 
Per quanto concerne invece l’organizzazione del servizio passeggeri e l’utilizzo dello 
straordinario e dei relativi compensi e riposi compensativi l’Amministrazione ha avuto un 
atteggiamento che ci è parso non all’altezza della situazione. 
Risulta imbarazzante prendere atto che ai colleghi e le colleghe di Genova 1 (direttrice 
dott.ssa Campanella) spettino dei riposi compensativi che non vengono riconosciuti, a 
parità di condizioni, al personale di Savona (direttrice dott.ssa Campanella). 
Alle varie sollecitazioni e domande l’Amministrazione ha risposto in maniera elusiva e 
adducendo come giustificazione direttive della DID che spesso si accavallano e confliggono 
tra loro sostenendo che per il prossimo incontro porterà dei dati certi. 
 
Al fine di non continuare ad assistere a tale balletto sulle responsabilità, come FLP 
chiederemo che al prossimo incontro partecipino anche la dott.ssa Madeddu in qualità di 
Direttore dell’Area PFO e la sig.ra Locorotondo in qualità di POT del Distretto. 
 

In coda a questa prima riunione è stato, su sollecitazione della nostra Sigla, affrontato il 
problema delle difficoltà presso la SOT di Vado Ligure circa le possibilità di ristoro, durante 
la pausa pranzo, per i colleghi che operano presso il predetto sito, vista la distanza 
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notevole da bar o da esercizi commerciali: abbiamo pertanto richiesto di dotare la SOT 
almeno di un forno a microonde e di un frigorifero, previa ovvia verifica di tutte le 
condizioni di sicurezza previste: la Dirigente ha chiesto di indirizzare al suo ufficio 
un’apposita istanza al fine di avviare la procedura per l’installazione di quanto sopra. 
 
Vi terremo ovviamente informati sugli esiti delle prossime riunioni sugli argomenti di cui 
sopra e circa l’incontro previsto il giorno 19 ottobre p.v. col Direttore interregionale in 
ordine alle carenze di personale dell’Ufficio di Savona. 
 
 
                       

Per il coordinamento regionale 
 

Savino Disanti 
Mirko A. Principato 

                                                                                         
                          
 

                                                                                                    


